



La formule 2 de Michel Rey attire les regards, car elle a été décorée par l'artiste peintre Willy Richard.

## Le vrai bonheur pour Michel Rey

**SAANEN** • Le pilote d'Estavayer-le-Gibloux a signé le meilleur résultat de sa carrière avec sa formule 2.

Le bonheur de Michel Rey, à l'autre bout du fil, faisait plaisir à entendre. Le pilote d'Estavayer-le-Gibloux a en effet été à deux doigts de remporter sa première victoire absolue, le week-end dernier, dans le cadre du slalom de Saanen, deuxième épreuve de la Coupe suisse de la spécialité.

### DOUZE MOIS PLUS TARD

«Je suis vraiment très heureux car je n'ai concédé qu'un peu plus d'une seconde à la formule 3000 du vainqueur Jean-Jacques Dulaux. Celui-ci, après l'arrivée et de façon très sportive, m'a d'ailleurs félicité pour l'excellent chrono que j'avais signé dans la seconde manche de course», relevait Michel Rey. Le pilote d'Estavayer-le-Gibloux n'a par ailleurs pas manqué de se rappeler que c'était précisément à Saanen qu'il avait effectué, il y a douze mois, ses premiers tours de roue avec sa F2: «A l'époque, j'avais touché un grand nombre de cônes et je n'étais pas à mon aise. Cette fois-ci, tout a très bien marché. Non seulement je ne concède que 1"40 à Dulaux, mais je laisse encore derrière moi des pilotes de valeur, tels que Fabian Gysin et Dominique Salamini.»

Un autre motif de satisfaction pour Michel Rey était le fait que la décoration de sa monoplace a rencontré beaucoup de succès

dans les paddocks de Saanen. Et il y avait de quoi puisqu'elle a été réalisée par l'artiste peintre vaudois Willy Richard, bien connu dans les milieux du sport automobile, notamment avec ses affiches pour le mémorial Jo Siffert, son triptyque sur Ayrton Senna et sa fresque sur Jean Tinguely et Jo Siffert au sous-sol du grand magasin Manor à Fribourg.

### UN SUCCÈS DE JO ZOSSO

La satisfaction était également de mise chez Jo Zosso. Le pilote de Cormagens, auteur du 17<sup>e</sup> meilleur temps de la journée, s'est en effet imposé en formule Ford 1600 avec près de deux secondes d'avance sur le Neuchâtelois Gérard Huguenin. Enfin, on relèvera que Patrick Rossier (Ecuwillens), pour son tout premier slalom au volant de sa Citroën Saxo Cup, s'est classé à une honorable 4<sup>e</sup> place en groupe A. Premier slalom également pour Nicolas Dougoud (La Roche), quatrième sur cinq dans le groupe E1, alors que Philippe Corminbeut (Gletterens) a dû se contenter, dans la classe jusqu'à 2000 cm<sup>3</sup> du groupe 15, du 12<sup>e</sup> rang sur un total de 15 concurrents. A sa décharge, on relèvera que le moteur de sa VW Golf GTI n'a pas pu développer toute sa puissance habituelle à Saanen.

LAURENT MISSBAUER